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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Bürgerverein Salbke, Westerhüsen, Fermersleben wurden wir auf eine Problematik des 
städtischen Gebäudes „Haus Thie“ angesprochen. Das Haus wird derzeit durch die GISE 
unter Inanspruchnahme von Fördermitteln saniert. 
Das soll, nach Aussagen der GISE, dazu führen, dass das Gebäude zumindest 5 Jahre in 
öffentlicher Nutzung bleiben muss, sonst müsse die GISE die Fördermittel zurück zahlen.  
Falls die Stadt also das Haus kurzfristig veräußern möchte, besteht die Sorge, dass der GISE 
finanzieller Schaden entsteht. 
 
Deshalb fragen wir an: 
 

1. Gibt es Bestrebungen seitens der Stadt zur kurz- oder mittelfristigen 
Veräußerung des „Haus Thie“, welches aktuell vom „Gröninger Bad“ genutzt 
wird? 

 
2. Wenn ja, wann ist mit einem Verkauf zu rechnen? Gibt es bereits Interessenten?  
 
3. Wie soll im Falle eines Verkaufs mit dem Problem der Rückzahlung von 

Fördergeldern umgegangen werden? 
 
 
Wir bitten um mündliche Beantwortung der Anfrage in der SR-Sitzung am 03.07.08. 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 




